

Pressemitteilung

Nr.: 149 vom 07.02.2017

Drei Landräte besuchen Christy-Brown-Schule

(Schwarzwald-Baar-Kreis) Die Landräte des Schwarzwald-Baar-Kreises Dr. Rainer Gutknecht, Karl Heim und Sven Hinterseh treffen sich immer wieder zu verschiedenen offiziellen Anlässen. Auf Einladung des amtierenden Landrates Sven Hinterseh besuchten die drei Landräte nun die Christy-Brown-Schule und tauschten sich über aktuelle Themen mit Schulleiterin Marianne Winkler aus. Auch die Kinder der Christy-Brown-Schule freuten sich über den Besuch und begrüßten die Landräte mit zwei Liedern. Die Staatliche Schule für körperbehinderte Kinder und Jugendliche befindet sich seit 1986 in dem Gebäude in der Güterbahnhofstraße in VS-Villingen, wurde also zur Amtszeit von Landrat i. R. Dr. Rainer Gutknecht errichtet. „Es ist uns eine Freude, in diesem Gebäude zu lernen und zu arbeiten“, meinte Schulleiterin Marianne zur Begrüßung. Das Gebäude war zunächst für 75 Schülerinnen und Schüler geplant und gebaut. Nachdem die Schülerzahl in den folgenden Jahren stetig nach oben ging, wurde nach erfolgreicher Planung 1997, also zur Amtszeit von Landrat a. D. Karl Heim, der Erweiterungsbau eingeweiht. Weitere acht Klassenzimmer und zusätzliche Räumlichkeiten konnten nun genutzt werden. Das Therapiebad und die Turnhalle sind grundlegend für die Umsetzung von Lernangeboten im Bereich der Bewegungsförderung.

Landrat Sven Hinterseh blickte auf das 40-jährige Schuljubiläum der Christy-Brown-Schule vom vergangenen Jahr zurück, welches in einem Zirkuszelt gefeiert wurde. „Mich hat es besonders beeindruckt, wie das Lehrerteam die Feier organisiert hat. Die Schülerinnen und Schüler wurden dabei in den Mittelpunkt gestellt und ich bin mir sicher, dass bei jedem Teilnehmer das Selbstwertgefühl in erheblichem Maße gesteigert wurde“, so Landrat Hinterseh.

Im Gespräch mit den Landräten ging Marianne Winkler auch auf das Thema „Inklusion“ ein. Es habe sich gezeigt, dass sehr viele Eltern und Schüler das qualitative und hochwertige Angebot der Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren zu schätzen wissen. Die Schülerzahlen seien konstant geblieben. „Das spricht für die Qualität der Leistungen des Lehrerteams und der Mitarbeiter der Christy-Brown-Schule, die tagtäglich erbracht werden“, hob Landrat Sven Hinterseh hervor.

Info:

Die Schülerinnen und Schüler werden in den Bildungsgängen Grundschule, Hauptschule, Förderschule oder Schule für Geistigbehinderte unterrichtet. Die Schulzeit umfasst in der Regel zehn Schuljahre und ist untergliedert in

LANDRATSAMT
SCHWARZWALD-BAAR-KREIS
PRESSESTELLE

DIENSTGEBÄUDE
AM HOPTBÜHL 2
78048 VILLINGEN-SCHWENNINGEN

DURCHWAHL 07721 913-7386
TELEFAX 07721 913-8903
PRESSESTELLE@LRASBK.DE

TELEFONZENTRALE 07721 913-0
ZENTRALES TELEFAX 07721 913-8900
INFO@SCHWARZWALD-BAAR-KREIS.DE
WWW.SCHWARZWALD-BAAR-KREIS.DE

Grundstufe und Hauptstufe (jeweils fünf Jahre). Für die Schüler/innen im Bildungsgang „Schule für Geistigbehinderte“ schließt sich noch die dreijährige Berufsschulstufe an. Das Einzugsgebiet der Schule umfasst die Landkreise Schwarzwald-Baar-Kreis, Tuttlingen und Rottweil. Als Schulträger ist der Schwarzwald-Baar-Kreis zuständig für die sächliche Ausstattung der Schule sowie die Bereitstellung des Personals. Der Kreis übernimmt hier die Aufgabe in Verantwortung für die beiden anderen Kreise.

Bildunterschrift: Landrat Sven Hinterseh besuchte jetzt die Christy-Brown-Schule in VS-Villingen gemeinsam mit seinen beiden Vorgängern Landrat a. D. Karl Heim und Landrat i. R. Dr. Rainer Gutknecht.